

Réparation d'une attraction à Disneyland

Je suis allée à Disneyland avec mes enfants. Nous avons fait la queue devant une des meilleures attractions. Après une heure d'attente, l'installation eut une avarie.

10.09.2006

Nous avons alors attendu une autre heure. Les enfants commençaient à perdre patience. Je leur dis alors : « Si l'attraction n'est pas réparée dans

cinq minutes, nous allons ailleurs.» Je me souvins alors de Toni, et je lui demandai de l'aide. Et effectivement, juste cinq minutes plus tard, le défaut était réparé. Nous sommes montés et nous avons pu participer au jeu. À peine étions-nous ressortis, l'attraction retomba en panne.

M.C. de R., Guadalajara (Mexique)

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ch/article/reparation-dune-attraction-a-disneyland/>
(14.02.2026)